



LES Nouvelles SILLANNAISES

FOCUS

LES JEUNES ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DÉCOUVRENT LE SÉNAT ET LES TRÉSORS DE PARIS

A l'invitation de Frédérique PUISSAT, Sénatrice de l'Isère, le Conseil Municipal des Enfants (promotion 2024/2025) a visité le Sénat il y a quelques jours. Cette journée restera pour les participants, enfants et adultes accompagnateurs, un moment exceptionnel !

Après un départ très matinal en mini-bus, direction la gare de Lyon Saint-Exupéry pour grimper dans le premier TGV vers la capitale. Attendu en début d'après-midi au Palais de Luxembourg, le groupe a profité de la matinée pour se balader sur l'esplanade du Trocadéro puis monter à la Tour Eiffel. Les 2 premiers étages à pied, le troisième en ascenseur pour jouir d'un panorama forcément unique.

Après un pique-nique dans le cadre accueillant du jardin du Luxembourg, direction, juste à côté, le palais construit par Marie de Médicis en 1615. Guidée par Madame PUISSAT, l'équipe a parcouru les secteurs stratégiques de ce magnifique édifice : la cour et l'escalier d'honneur, la salle des conférences, l'hémicycle bien sûr, l'annexe de la bibliothèque. L'occasion d'observer aussi en action la Garde Républicaine accompagnant l'entrée en séance du Président du Sénat.



En prime, cette visite se déroulant un mercredi, jour des questions d'actualité au gouvernement, les enfants ont assisté à l'arrivée des ministres dans la cour (dont le Premier d'entre eux) et pu échanger et partager quelques mots et photos.

Un dernier crochet par le parvis de la cathédrale Notre-Dame avant de reprendre le train du retour ponctuait ce voyage parisien mémorable.

ÉCOLE ET ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRES

ELECTIONS DES REPRÉSENTANTS DES PARENTS D'ÉLÈVES

Les élections des représentants des parents d'élèves au conseil d'école se sont tenues récemment.

Pour l'année scolaire 2025 / 2026, sont élus :

- Mme Barbier Nadège
- Mme Oswald Sabrina
- M. Frazza Cédric
- Mme Besnoist-Cabbaï Sophie
- Mme Piscicelli Céline (suppléante)

- Mme Buosi Séverine
- Mme Sab Virginie
- Mme Béolet Élisa (suppléante)
- Mme Grant Victoria

PROJET CULTUREL ET SOLIDAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Les jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants se sont engagés en ce début d'année scolaire dans un projet culturel et solidaire avec l'association « Action Contre la Faim ».

Dans un premier temps, une action de sensibilisation a été proposée aux classes élémentaires de l'école au travers d'une exposition à découvrir dans le hall de la mairie.

Celle-ci composée d'images et vidéos témoignait de la réalité quotidienne d'enfants de leur âge confrontés à la sous-nutrition, à l'absence d'eau potable et à des conditions de vie difficiles.

Plus tard, c'est un spectacle jeune public dénommé « Planètes en panique » et consacré à la protection de la planète qui était organisé à la salle polyvalente. Les membres du CME ont participé activement à sa mise en œuvre : logistique, gestion de la billetterie, accueil du public, échanges avec la troupe à l'issue du spectacle. Des moments riches et formateurs ! Avec plus d'une centaine de spectateurs, l'initiative a rencontré un joli succès. L'intégralité de la recette soit 400 € a été remise à l'association « Action Contre la Faim ».



RAPPEL DES MODALITÉS DE CIRCULATION ET DE STATIONNEMENT AUX ABORDS DES ÉCOLES

Pour rappel, le dépose-minute est une zone prévue pour que les parents déposent leurs enfants en voiture. Dans cet espace, les parents doivent impérativement rester au volant de leur véhicule et respecter un temps limité à la stricte dépose de leurs enfants. Cette zone n'est pas un stationnement de courte durée, les enfants doivent donc se rendre seuls jusqu'à l'entrée de l'école.

Par ailleurs le stationnement de votre véhicule doit se faire en priorité sur les places de parking de la place Victor Carrier ou le parking de la Mairie. Il est interdit de stationner sur les trottoirs et les places réservées aux personnes handicapées ou à mobilité réduite.

MERCI DE RESPECTER CES RÈGLES SIMPLES POUR BIEN VIVRE ENSEMBLE ET ASSURER LA SÉCURITÉ DE TOUS.

VIE MUNICIPALE



LE TRADITIONNEL REPAS DES AÎNÉS

Le traditionnel repas des aînés s'est déroulé le 16 novembre dernier, réunissant une centaine de participants autour d'un délicieux repas proposé par Mr REY, traiteur à La Forteresse. Les convives ont pu se retrouver dans un cadre chaleureux pour échanger, discuter, rire et passer une agréable journée. Le club de Country de St Hilaire de la Côte a proposé une démonstration de danse country et les volontaires ont ensuite pu rejoindre le dance floor. Enfin, les participants ont pu immortaliser ce moment en prenant des photos au moyen de la borne à selfie. Une belle journée pour le bonheur de tous... Rejoignez nous l'année prochaine !

Nous espérons pouvoir vous proposer plusieurs événements tout au long de l'année 2026 afin de passer plus de temps avec vous. Faites nous faire part de vos idées, envies et souhaits par mail à l'adresse suivant : sophie.recoppe@mairie-sillans.com



PORTRAIT D'AGENT : EMILIE GONSAUD - ANIMATRICE

Entretien avec Stéphanie Lugez membre de la commission Information & Communication

« Après 17 ans dans la restauration, j'ai choisi de me réorienter. J'occupe depuis la rentrée de septembre un poste d'animatrice au sein du service périscolaire de l'école de Sillans, où il règne une très bonne ambiance entre tous. Je trouve un réel épanouissement dans ce domaine, dans lequel je découvre énormément de choses. Je recevrai très prochainement une formation BAFA pour renforcer mes compétences dans l'animation des enfants. »

NOUVELLES MODALITÉS DE LOCATION DU MATÉRIEL COMMUNAL

La commune de Sillans propose à la location à ses administrés, aux associations, et autres usagers, du matériel communal tel que des tables, des chaises, des mange debout, des grilles et des barnums.

Pour une meilleure gestion des locations, et afin optimiser la disponibilité du personnel communal, des créneaux horaires stricts pour le retrait et la restitution ont été fixés comme suit :

- Les retraits le vendredi matin entre 8h00 et 8h30,
- Les retours le lundi matin entre 8h00 et 8h30.

A noter que concernant le prêt du matériel aux associations extérieures, il est exigé que la demande soit formulée par la commune du siège social de celles-ci.



UN 8 DÉCEMBRE TOUT EN LUMIÈRES !

Le lundi 8 décembre, les Sillannais ont pu assister à la traditionnelle illumination du sapin de Noël décoré par les enfants du Périscolaire. Pour ouvrir la soirée, les enfants du Conseil Municipal des Enfants ont proposé une balade lumineuse, mêlant lampions et ballons multicolores à travers le village. Le sapin s'est ensuite illuminé, et les chants de Noël des enfants de l'école ont résonné.

Pour réchauffer les spectateurs, le vin chaud et la soupe mijotée ont été offerts à tous. Une visite du Père Noël a réjoui les enfants...

Un temps de partage pour ouvrir les festivités de fin d'année.

VIE ASSOCIATIVE



MARCHÉ DE NOËL

Le comité des fêtes de Sillans a organisé les 29 et 30 novembre le marché de Noël. L'événement a été un réel succès: nous avons accueilli plus de 1000 visiteurs sur ces 2 journées & près de 50 exposants venus faire découvrir leurs passions et leurs savoir-faire artistiques. Un week-end rempli de bons moments, avec de nombreuses activités pour les enfants telles que les promenades à poney et la visite du Père Noël. Un superbe feu d'artifice a également ponctué le week-end.

Nous avons par ailleurs été heureux d'accueillir un bénévole des Restos du Cœur. Un stand avait été mis à disposition pour une collecte de jeux et de jouets, que les visiteurs ont déposé en nombre. Merci pour votre générosité !

FÊTE DE NOËL DU SOU DES ÉCOLES

De nombreux enfants et parents ont répondu présents à l'invitation du Sou des Ecoles pour fêter Noël avant l'heure, le vendredi 19 décembre. Ce fut une journée riche en émotion qui a démarré par un spectacle de magie offert par le Sou aux écoliers sillanais. L'après-midi, le Père Noël et son lutin sont passés dans les classes puis les élèves ont chanté dans la cour de l'école. La journée s'est terminée par une jolie fête au Gymnase. Le tout en musique grâce à l'Alerte Delphinale de SESG et aux petits Sillanais. Les plus futés sont repartis avec un tablier, des bières ou encore de la tartiflette. Ce fut une première réussie.

Nous remercions Sillans pour ce bel élan, plein de promesses pour 2026.





SOIRÉE GOSPEL

Près de 250 amateurs de musique étaient rassemblés, le samedi 6 décembre pour battre du pied et des mains au rythme des Grenoble Gospel Singers de Franklin Akoa Mva. Même l'église, pleine à craquer, vibrait à l'unisson des chanteurseménés par la cheffe de chœur Maëva Toffa.

ambiance, quelle énergie, quel swing ! Le public Sillanais n'est pas prêt d'oublier la voix chaude et puissante de Nejma Frej, une des solistes les plus remarquées de la soirée. Les artistes semblaient ravis de la chaleureuse hospitalité locale : accueillis avec une collation cuisinée par les bénévoles de Bal des Arts,

acclamés par un public enthousiaste, ils se souviendront longtemps de leur pas-

sage à Sillans. Les recettes du concert contribueront à l'organisation du prochain festival Sur le Sentier des Arts le 13 juin 2026. Rendez-vous à Sillans le 31 janvier prochain pour la soirée théâtre!

AGENDA

VENDREDI 9 JANVIER À 19H30

Cérémonie des voeux de la municipalité
> Salle polyvalente

VENDREDI 16 JANVIER

DE 19H À 22H

Soirée Parta'jeux
> Salle de la restauration scolaire

DIMANCHE 18 JANVIER

DE 9H À 15H

Vente de galettes des rois
par les Conscrits de Sillans.
Buvette et tombola
> Petite salle des fêtes

VENDREDI 30 JANVIER

À PARTIR DE 19H

Soirée ravioles et concert de Dame Cachou organisés par Bièvre Handball - Entrée gratuite
> Salle polyvalente

SAMEDI 31 JANVIER À 20H30

Soirée théâtre proposée par Bal des Arts, par la compagnie Casalibus « La tempête » d'après Shakespeare
> Petite salle des fêtes

À NOTER

DIFFUSION DU LIVRET D'AIDE

AUX FEMMES VICTIMES DE VIOLENCES ET À LEURS ENFANTS

La lutte contre les violences faites aux femmes constitue une priorité majeure pour le département de l'Isère et le pays. Ces violences, souvent cachées, touchent de nombreuses femmes et leurs enfants, fragilisant durablement leur sécurité, leur santé et leur bien-être.

Pour mieux accompagner ces victimes, la préfecture et la Maison des Femmes de Grenoble Alpes ont élaboré un guide recensant, par besoins et par territoire, l'ensemble des structures pouvant leur venir en aide (accueil, écoute, hébergement, soutien psychologique, aides juridiques, etc...). Ce livret a été conçu pour être un outil concret, accessible et pratique, permettant d'orienter rapidement les victimes vers des dispositifs adaptés.

Vous trouverez ci-joint le QR code à flasher pour accéder directement à ce livret numérique.

Mairie de Sillans
384 RUE DE LA RÉPUBLIQUE
38590 SILLANS
TÉL : 04 76 93 81 26
MAIL : accueil@mairie-sillans.com

FACEBOOK : @MAIRIE SILLANS
SITE : www.mairie-sillans.com

HORAIRES

LUNDI - MERCREDI - VENDREDI 8H - 12H
MARDI 8H - 12H ET 14H - 17H
JEUDI 14H - 18H00
FERMETURE TOUS LES APRÈS MIDI
PENDANT LES VACANCES SCOLAIRES.

HORAIRES DE L'AGENCE POSTALE

LUNDI - MARDI - MERCRIDI - VENDREDI :
8H - 11H45
JEUDI : 14H - 18H SAMEDI : FERMÉ
CONTACT : 04 76 07 50 80

RÉDACTION ET PHOTO : Mairie de Sillans
IMPRESSION SUR PAPIER RECYCLÉ ET MISE EN PAGE :
COMMINGRAPH 06 16 58 10 69